



Österreicher kooperieren mit Juden und Palastinensern um gemeinsam Frieden zu bewirken

Die Freunde und Freundinnen von Wahat al-Salam / Neve Shalom arbeiten mit JüdInnen und PalästinerInnen zusammen um durch friedenspädagogische Projekte im Nahostkonflikt den Weg einer aktiven Koexistenz zu gehen. CEO des Friedensdorfes Wahat al-Salam/Neve Shalom, Eyas Shbeta und Mag. Evi Guggenheim Shbeta kommen am 29.Mai um 16.30 Uhr in den Dschungel im MQ um sich mit Menschen in Österreich zu treffen und die Friedensprojekte vorzustellen.

Seit bald 70 Jahren besteht im Nahen Osten ein blutiger Konflikt zwischen Israelis und PalästinerInnen, bei dem jeder gleiches Recht auf dasselbe Land fordert. Mitten in diesem Konflikt haben jüdische und palästinerische Bürger Israels ein Friedensdorf gegründet: Wahat al Salam/Neve Shalom - Oase des Friedens (WASNS). Seit fast 40 Jahren leben sie in Frieden und gegenseitigem Respekt zusammen, wobei sie Land, Macht, Administration und Erziehung teilen. Dieses Modell wird in fünf verschiedenen friedenspädagogischen Institutionen weitergegeben.

Im zweisprachigen Schulsystem von der Kinderkrippe bis zum Abschluss der 6. Klasse, in der international anerkannten Friedensschule für Erwachsenenbildung, im Jugendclub des Dorfes, im pluralistischen spirituellen Zentrum und im entstehenden College werden die ausgebildet, die in Zukunft Frieden bewirken.

„WER SICH IN DIESER ZEIT IN DEN MEDIEN ÜBER DAS GESCHEHEN IM NAHEN OSTEN INFORMIERT, BEKOMMT DEN EINDRUCK, ES GÄBE ZWISCHEN JUDEN UND PALÄSTINENSERN NUR GEWALT. DASS EIN FRIEDLICHER ALLTAG ZWISCHEN BEIDEN VÖLKERN MÖGLICH IST, BEWEISEN WIR IN UNSEREM DORF WAHAT AL-SALAM/NEVE SHALOM TÄGLICH.“

EVI GUGGENHEIM SHBETA

Pressekontakt:

Mag. Tabea Dauth

Koordinatorin

Freunde und Freundinnen
von Wahat al-Salam/Neve
Shalom

0677/612 324 61

tabea@nswas.info

www.wasns.at

Das Friedensdorf Oase des Friedens - Wahat al-Salam/Neve Shalom ist vielen in Österreich ein Begriff. Um in Zukunft gemeinsam mit Juden und PalästinerInnen vor Ort noch mehr bewirken zu können, wurde heuer der Verein der Freunde und Freundinnen von Wahat al-Salam/Neve Shalom gegründet. Das Hauptziel des Vereins ist es, die friedenspädagogischen Projekte in Wahat-al-Salam/ Neve Shalom zu unterstützen. Das Gründungsereignis des Vereins der Freunde und Freundinnen von Wahat al-Salam/Neve Shalom ist offen für alle, die einen Beitrag zum Frieden leisten wollen.

Gründungsereignis des Vereins der Freunde und Freundinnen von Wahat al-Salam/Neve Shalom

am 29.Mai um 16:30 Uhr im Dschungel Wien, Studiosaal (gegenüber dem Theater)

MuseumsQuartier, Museumsplatz 1, A-1070 Wien
Um Anmeldung wird gebeten unter : at@nswas.info